

## PRESSEINFORMATION

### Sektbotschafter Andreas Vitasek zu Besuch bei Schlumberger

Wien, 16.01.2025 – Als frisch ernannter Sekt-Austria-Botschafter begann Andreas Vitasek das neue Jahr mit einem Besuch in den traditionsreichen Kellerwelten von Schlumberger, der ältesten Sektkellerei des Landes in Wien-Heiligenstadt. Kellermeisterin Aurore Jeudy führte ihn exklusiv durch die historischen Gewölbe und gewährte Einblicke in die über 180-jährige Unternehmensgeschichte und die Kunst der Sektherstellung nach der Méthode Traditionnelle. Dabei unterstrich Vitasek einmal mehr seine Begeisterung für die österreichische Sektkultur und würdigte die lange Tradition des Hauses Schlumberger, das seit 1842 für höchste Qualität und Innovation steht.

#### Andreas Vitasek trifft Aurore Jeudy

Auf Einladung von Kellermeisterin Aurore Jeudy erkundete der neue Sekt-Austria-Botschafter Andreas Vitasek die historischen Kellergewölbe von Schlumberger und vertiefte sein Wissen über die Sektherstellung nach der Méthode Traditionnelle. Jeudy ist seit 2022 für die Sektherstellung verantwortlich und die erste weibliche Kellermeisterin in der über 180-jährigen Geschichte von Schlumberger. Während einer Führung durch die Kellerwelten teilte sie ihre fundierte Expertise und ihre Leidenschaft für die Méthode Traditionnelle, die das Handwerk von Schlumberger prägt.

*„Als Sekt-Austria-Botschafter habe ich die wunderbare Aufgabe, die Vielfalt und Exzellenz des österreichischen Sekts erlebbar zu machen. Bei meinem Besuch bei Schlumberger wurde mir einmal mehr bewusst, wie viel Handwerkskunst, Leidenschaft und Tradition hinter jeder Flasche steckt. Die Führung durch die historischen Kellerwelten und das Gespräch mit Frau Jeudy waren für mich ein echtes Highlight – die Liebe zum Detail, ihre Leidenschaft und die Hingabe zu ihrem Beruf beeindruckten mich und lassen sich bei einer Verkostung auch erschmecken“,* betonte Vitasek während seines Besuchs.

Auch Aurore Jeudy zeigte sich über den Besuch erfreut: *„Es war mir eine besondere Freude, Andreas Vitasek als neuen Sekt-Austria-Botschafter bei uns begrüßen zu dürfen. Seine Begeisterung für die österreichische Sektkultur und sein Interesse an der Méthode Traditionnelle werden unsere Bemühungen, das Profil von Sekt Austria in der Bevölkerung weiter zu schärfen, stärken.“*

#### Über Schlumberger:

Schlumberger ist Österreichs traditionsreichste Wein- und Sektkellerei und Marktführer im Bereich Premium-Sekt und Premium-Spirituosen. Robert Alwin Schlumberger gründete die Kellerei 1842 und war einer der ersten in Österreich, der Sekt nach der Méthode Traditionnelle herstellte. 1973 erwarb das Familienunternehmen Underberg die Schlumberger Wein- und Sektkellerei und brachte sie 1986 an die Börse. 2014 übernahm die Schweizer Holdinggesellschaft Sastre SA rund um den Unternehmer Frederik Paulsen die Mehrheitsanteile. Ende 2015 wurde die Mozart Distillerie in Salzburg übernommen und integriert. Das Geschäft umfasst heute Schaumwein, Spirituosen, Wein und alkoholfreie Getränke. Mit den Sektmarken Schlumberger, Goldeck und Hochriegl bündelt die Kellerei umfassendes Wissen im Bereich österreichischen Sekts und strebt höchste Qualität an. Für die Schaumweinproduktion werden ausschließlich österreichische Premium-Trauben verwendet. Schlumberger beschäftigt durchschnittlich rund 270 Mitarbeiter, einschließlich der Tochtergesellschaften in Österreich und Deutschland.

#### Mehr Informationen erhalten Sie unter:

<http://gruppe.schlumberger.at> sowie unter der Telefonnummer +43 (1) 368 22 58-0  
Schlumberger Online Shop: [www.schlumberger.at/shop](http://www.schlumberger.at/shop)

#### Rückfragehinweise:

##### Pressesprecher Schlumberger:

Alexander Ludwig, BA; Schlumberger Wein- und Sektkellerei GmbH  
Tel: +43 664 814 59 19, eMail: [alexander.ludwig@schlumberger.at](mailto:alexander.ludwig@schlumberger.at)